

スローライフだより 57

~Think globally, act locally~

第57号
特定非営利活動法人
スローライフ宮崎

〒880-2114 宮崎市大字富吉793番地1
TEL/FAX 0985-62-4233
<http://www.slow-life.or.jp>



本年も宜しくお願い致します！



生目の杜運動公園の円形プロムナードの様子です。



行事報告

- | | | |
|-----|-----|--|
| 10月 | 10日 | めがね供養祭 |
| | 16日 | 生目小学校昼食会及び生目社会福祉協議会お米贈呈式 |
| 11月 | 28日 | 生目の杜運動公園 ボランティア斉清掃 |
| | 15日 | 生き活き市民農園収穫祭 |
| | 17日 | 生目小まつり「しめ縄作り体験」 |
| 12月 | 23日 | 生目の杜運動公園円形プロムナード花壇植栽 (24日、27日、30日) |
| | 15日 | 生目の杜運動公園ジョギング駅伝大会
<small>(主催：宮崎市体育協会)</small> |
| | 20日 | 第3回三役会・役員会 |



生目の杜運動公園 ボランティア斉清掃のお知らせ

日 時:平成31年1月27日(日) 午前8:30~

集合場所:アイビースタジアム正面玄関前

ごみ拾い 小雨決行(事前申し込み不要です)



「西郷どん」礼賛



戸田 淳子

NHKの大河ドラマ「西郷どん」の放映が昨年12月16日ついに終了した。

1年間大いに楽しませてもらった。毎回がはらはらドキドキの連続で、特に後半は時代の大きなうねりの中で苦悩する西郷隆盛と大久保利通の姿が痛々しくてテレビの前で毎回涙がこぼれた。

10月は西郷と勝海舟による江戸城無血開城の場面、11月は大久保との意見の相違で西郷は鹿児島に下野、その後12月に入るとドラマは西南戦争へと突き進んだ。そして最終回では2人の偉人が哀しい結末を迎える。見るものに大きな感動を残して幕末の壮大なドラマが終わった。

どの場面もおおかたの結末はわかっているが、見ている側のこの胸のときめきは何だったのだろうか？

原作は林真理子さん、脚本はドラマのヒットメーカーの中園ミホさんとくれば役者さん方も張り切りざるを得ない。まして登場人物が歴史上有名な人ばかりだから「人物のイメージを壊さないように演じたい」と、どの役者さんも熱く語っておられた。

原作、脚本、俳優、音楽と一流どころを揃えたドラマなので全国的にも視聴率がいいのだろうと思っていたら九州以外では大して盛り上がっていないと聞いて驚いた。「こんなにいいドラマを見ないで日曜の夜は何を見ておられるのだろうか？」と不思議に思うが「鹿児島弁のセリフが難しくてよく解らない」とか、「どうせドラマでしょう」との声を聞いた。

言葉が難しくても、細部はフィクションであっても役者さんの熱のこもった演技、脚本のテンポの良さ音楽の素晴らしさなど魂を揺さぶられるに十分な内容だと思うのだけれど……人はそれぞれである。

私は都城で生まれ育ち薩摩言葉を話す祖母と一緒に暮らしていたので、今でもほとんどの薩摩言葉が理解できる。

故郷の都城を離れて50年以上過ぎた今でも身体の細胞のひとつ一つにまで薩摩の風習や言葉が染み込んでいるらしくそれらに触れるたびに心地よい思いがする。

或る著名な方から「人はこの世に産まれた瞬間、産声の後に吸い込んだ故郷の空気は何十年経っても体の底に残っているものです」と聞いたことがある。私は薩摩なまりの漂う生家の空気をたっぷり吸い込んだのだろう。

「西郷どん」の薩摩言葉にときめきを感じるのは私のDNAが喜んでいるのかも知れない。昨年は西郷どんに明け西郷どんに暮れた。

このドラマにどれほどの勇気をもらったことか。役者さんの熱演にどれほどの感動をもらったことか。ナレーターの中田敏行さんのセリフ「今夜はこころでよかろうかい、西郷どんきばれ！」に多くの視聴者は励まされたのではないだろうか。今年は平成最後の年、どんな年になるのでしょうか？

皆さまの日に今年もいいことがたくさんありますように。

チェスト！今年もきばっていきましょう。



生目の杜運動公園周辺のボランティア清掃

プロスポーツ選手が生目の杜運動公園で秋季キャンプを行いました。選手が気持ちよく練習できるように、そしてキャンプ見学に来場された方が清々しい気持ちで選手の応援ができるように10月28日（日）に公園内外の清掃活動を行いました。



生目の杜アイビースタジアムスタンド清掃



福岡ソフトバンクが秋季キャンプ期間中の指定日にアイビースタジアムのスタンド清掃の委託を頂き、清掃作業を行いました。お客様が少なくなる午後4時頃からゴミ拾いや椅子の掃除、通路の掃き掃除を行いました。



キャンプ見学に来られた方からアイビースタジアムが宮崎県のキャンプ地の中で一番きれいですねって声かけて頂く事があるそうです。お客様の声が励みになりますと、清掃を担当して下さいの方が笑顔で話してくれました。



生き活き市民農園収穫祭



11月15日（木）に生き活き市民農園利用者の方々との親睦を深めるために、収穫祭（食事会）を行いました。焼き肉、焼きそば、豚汁などを食しながら野菜の作り方など盛り沢山の話題で楽しい時間を過ごしていただきました。



生目小まつり(しめ縄づくり体験)



11月17日（土）に生目小まつりでしめ縄作り体験のお手伝いをいたしました。たくさん子どもさんや保護者の方に体験をしていただきました。



毎年しめ縄作りの講師を引き受けて下さるのは以前に駐車場料金業務をして下さっていた金丸武義さんと後藤岩男さんです。永きにわたりスローライフ宮崎の活動にご協力くださっています。

生目の杜運動公園円形花壇植栽



11月下旬に円形花壇の植栽をしました。円形花壇に傾斜があるため、下方に土が堆積していたので、今回思い切って土を取り除いたり花壇上方へ土を戻す作業も行いました。重労働の作業になりましたが、きれいな花壇に蘇りました。福岡ソフトバンクホークスが日本シリーズで優勝しましたので、「祝HAWKS日本一」の花文字を植栽しました。花壇がきれいになりましたので、一層花文字が鮮やかに見えています。



1月～4月の予定

1月 27日
4月 下旬

生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃
生目の杜運動公園円形プロムナード花壇植栽



委託業務関係

2月～4月

毎月第1火曜日

毎月第2火曜日

※ 駐 車 場

※ 花 壇 管 理

駐車場料金徴収員会議

花壇管理者会議

土、日、祝日、キャンプ期間中

随 時

スローライフ事務所

スローライフ事務所

駐車場料金収納・送迎車両誘導
(10:00～18:00)

お便り大募集！ 58号(4月発行予定)、59号(7月発行予定)

スローライフ宮崎では、皆さんからのお便りや、こんな企画があったらいいなという声を募集しています。また、写真(返却いたします)も大歓迎！！お葉書やFAXをお待ちしています。

(TEL/FAX 0985-62-4233)



編集後記



新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。

今回のコラム欄は、日本エッセイストクラブ・宮崎エッセイストクラブ会員で、毎日新聞はがき随筆選者でもある戸田淳子さんにお願いしました。終わったばかりのNHK大河ドラマ「西郷どん」の感想を自分の視点から、書いていただきました。きっとウンウンそうだなうなずきながら読んでもらえると思います。時機を得たエッセイをありがとうございます。

今年も2月1日から昨年日本一になったホークスの春季キャンプが始まります。1月27日日曜日には公園内外の一斉清掃も計画しています。また、川越理事を中心に女性メンバーで管理していただいているプロムナードの円形花壇の花もキャンプ見学者がくるのを、まだかまだかと待ちのぞんでいるかのように咲きほこっています。「祝HAWKS日本一」の花文字を散歩がてら、観賞していただければと思っています。すばらしい花壇に仕上がっています。

ところで機会あるごとにみなさんに報告していたビタミン館の件は、残念無念ダメでした。今まで応援していただいていた多くのみなさん！ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。ただ指定管理者に立候補した当事者として見えてきたこともたくさんありました。今回は残念でしたが、この経験を次につなげていきたいと思っています。選ばれた地元ベンチャー企業にエールを送りたいと思います。頑張ってください！最後に自分自身の私的なことですが、「咲くもよし、散るもよし、花は嘆かず今を生きる」という境地に早くになりたいものです。

(平成31年1月12日 長谷川)